
红星路东延将跨过洸府河
目前工程已开工，明年竣工后将与凌云路交汇

本报济宁10月24日讯(记者
刘守善 ) 红星路东延工程

开工了！多年来一直有着“断头
路”之称的红星东路，终于将跨
过洸府河这个“天堑”。24日，记
者从红星东路与洸府河交汇处
看到，一辆辆卡车、装载机正在
围堰施工，将河水截流后再打
桩，随后建设一座跨洸府河的
桥梁，该桥约200米长，预计明
年可以实现通车。

记者在洸府河东侧的河
堤上看到，路西侧洸府河水面
上已经形成了一条土路，这里
的围堰工程已接近尾声，十多
辆卡车将土方陆续的运至此
处，一辆装载机在河中央将土
方压实。“再 5天左右就可以
合龙了，到时候便可以进入桥
梁打桩的阶段。”该项目负责
人告诉记者，红星路东延的范
围是从皇营路至菱花南路，总
长 1 6 7 9 . 7 7米，包括两个工
程，分别是跨河桥梁和东延道
路，其中桥长大约2 0 0米，桥
梁设计时考虑到沿线业主意
见并综合考虑道路两侧建筑、
桥梁引道、小区辅道确定了线
位。东延道路目前实施的是河
堤 路 至 凌 云 路 段 ，长 5 0 0 余
米，宽34米，设计为主车道双
向四车道。目前，东延道路下
方的雨水、污水排水管道基本
施工完毕，下一步将转入路面
施工阶段。

在洸府河西侧，正在此处

游玩的市民王兆英告诉记者，
自己在河东的一座工业园内
居住，平常出来游玩最多走到
凯赛大桥，由于年纪大了，去
河西要走很长路，所以很少进
城游玩。“等这座桥修好后，
我就可以很方便的走到对面

去。”当日下午，记者在红星
东路走访时了解到，这里的居
民希望桥梁能尽快修好，这对
居民们的出行将带来更多的
便利。

据了解，红星路是济宁市
城区的一条重要道路，依据“孔

孟之乡、运河之都、水城风貌、
生态宜居城市”的新一轮发展
定位，以中心城区建设为突破
口，强力推进“东拓西跨南联北
延”，而红星路东延工程便是济
宁市实施“东拓”的一项重点工
程。
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城事
C06 今日运河

本报济宁10月24日讯(记者 庄子帆)
24日，济宁市邮政局局长刘建峰带领相

关科室负责人做客政风行风栏目，在线回
答了听众提出的新入住小区如何安装信
报箱、蛇年邮票何时发行，以及报刊订阅
优惠活动等问题，其中，信报箱问题成了
咨询焦点。

“我在罗马假日买了房子，年底交房，
想订报纸，不知道找谁安信报箱？”市民王
先生打来电话询问。“对于新建的小区，新
入住的业主一般不用担心没有信报箱，都
是由开发商统一安装。”发行投递局局长
吴强告诉王先生，订报纸随时都可以，搬
入新居后更改一下地址就行了。

据济宁市通邮办公室主任管振东介
绍，2011年8月份开始，国家住建部和国家
技术监督局明确规定，新建、改建、扩建的
楼房，开发商必须对信报箱进行统一设
计、统一施工、统一验收和统一使用，而且
必须要达到方便、美观、劳固、防雨等要
求。此外，为了解决新建小区信报箱的安
装的问题，还专门设立了通邮工程办公
室，2011年5月份以来，济宁城区内新建的
16个小区都按照要求安装了信报箱。

随后，记者走访了洸河路上新建的小
区冠亚星城，进入单元门后，24格的银白
色信报箱呈现在眼前。“一般都是投递人
员联系业主，将报纸投到邮报箱内。”冠亚
星城内物业公司的一名工作人员告诉记
者，只有一部分业主会选择将报纸放在物
业公司，回头再来取。

不过在一些老小区，没有安装统一的
信报箱，还有些不方便。在阳光润泽园小
区，在同一号楼的不同单元内，有的是6格
的信报箱、有的是4格的信报箱，还有只有
单独一个信报箱，上面写着“济宁邮政局”
的字样。“楼内的信报箱都是业主订报纸，
邮局给安装的，小区内没有统一的信报
箱，想订报纸，安信报箱的话可以跟邮局
联系。”阳光润泽园小区内物业管理公司
的一名工作人员告诉记者。

吴强告诉记者，为了解决老小区没有
信报箱这一基础设施的问题，邮局一直在
补建信报箱，而且在物业、居委会设立了
代收投点，来服务没有信报箱的市民。邮
票公司经理郭威告诉广大市民，今年的邮
票开始预定了，集邮爱好者拿着有效身份
证件就可以到邮政营业网点就可预定；
2013年1月5日中国邮政将发行第三轮生
肖邮票蛇票，集邮公司会在当天举办展览
会；同时，2013年的报刊已经开始预定，订
户还可以参与抽奖活动。

上线单位：济宁市邮政局

老小区信报箱
将陆续补建

红星路东延工程的实施，
首先将完善东城区的路网，在
改善区域交通条件的同时，也
能够有效的疏导火炬路、红星
路、洸河路及太白楼路的交通
压力。另外，道路、桥梁的建设
也能够对该区域房地产业的发
展起到很大的带动作用。

对于红星东路的现状，由
于道路至洸府河便戛然而止，
周围小区的居民在享受稍显安
逸的居住环境的同时，对于交
通的需求也越来越高。几年来
这里又形成了多个新小区，居
住人口也在不断增多，如意嘉

园、森泰御城、康桥华居等社
区集中在一起，居民们的出行
也经常遇到堵车的情况。目
前，该区域的分流道路以今年
刚刚贯通的皇营路为主，但这
条狭窄的小路远远无法满足
区域的交通需求，同时还会导
致车辆过多的涌入太白楼路
和洸河路，使得两条道路在上
下班高峰期间时常拥堵不堪。
而红星路东延工程的实施，将
会把车流直接从红星路疏导
至交通便利、居住片区较少的
东城区，从而改善这里的交通
环境。

目前，红星路东段的房地
产项目及住宅小区较多，已经
形成了一个大规模的住宅片
区，区域内居住人口也在提升
过程中，待森泰首府项目上房
后，这里的交通压力也会更大。

“红星路的东延将对首府项目
将起到很好的交通疏导作用，
使本项目的区位优势能加明
显。现在，我们一直考虑的交通
出行问题将得到彻底解决。”济
宁居易营销策划公司董事长胡
磊告诉记者，红星路东延的实
施，不仅可以解决洸府河西侧
的出行环境，还能够带动东城

区乃至高新区科技新城房地产
业的发展，也能对现有楼盘的
销售起到促进作用。

随着森泰首座、盛泰广场
等项目的成熟，火炬路将成为
城区东部一个新的商圈，而红
星路东延，将更加紧密的联系
老城区和科技新城，带动双方
的人流、物流的往来，从而丰富
商圈的内涵。记者了解到，春天
百货、沃尔玛等大型项目有望
落户火炬路商圈，届时，新商圈
对于道路交通的要求将会提
升，而红星路的东延恰好能够
更好地满足这一需求。
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为城区“东拓”战略提速
有助周边地产升温

红星路东延工程桥梁正在围堰施工。刘守善 摄
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